
令和２年第１回定例会一般質問通告表

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 至誠公明会 １３ 成田和美 一問一答方式 １．行政連絡バスにつ

いて

１．今後の見通しについて 市長

関係部長

２ 至誠公明会 ５ 外崎英継 一問一答方式 １．農業振興について

２．統合消防署（中里）

と金木消防署につ

いて

１．令和２年度新たに取り組む事業並びに

それに対する予算規模について

２．台湾におけるりんご販売促進の目的、

人員、経費とその効果について

３．五所川原由来のりんご品種「トキ」に

対する市の考え方について

４．市における転作組合の現状と補助金の

推移について

１．当初建設予定地（中泊町大沢内）につ

いて

２．統合消防署並びに金木消防署事業費の

負担割合の根拠について

３．金木消防署の改修規模と災害時の拠点

について

市長

関係部長

市長

関係部長

３ 至誠公明会 ６ 寺田幸光 一括方式 １．農業委員欠員募集

について

１．欠員募集の経緯について

２．農業委員、農地利用最適化推進委員の

役割について

３．農業委員、農地利用最適化推進委員に

採用できない事項について

市長

選挙管理

委員会委

員長

農業委員

会会長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

関係部長

４ 至誠公明会 ３ 高橋美奈 一問一答方式 １．SDGsの推進につい

て

２．交通整理員の廃止

について

３．公共交通再編事業

（予約型乗合タク

シー運行事業）に

ついて

１．持続可能な開発目標を当市の施策に取

り入れるべきと考えますが現状はどの

ようにとらえているか

２．今後の方針について

１．廃止になった理由について

２．子ども達の安全確保について、行政と

して今後どう取り組むのか伺いたい

１．予算について

２．運行拠点について

３．今後の事業拡大について

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

５ 新政会 ８ 桑田哲明 一問一答方式 １．金木町地区の将来

設計について

２．人・農地プランに

ついて

１．地域の公共交通について

２．芦野公園・動物園について

３．旧西沢家住宅について

４．金木公民館について

５．観光物産館マディニーについて

６．太宰治生誕祭・走れメロスマラソンに

ついて

１．市農業振興部署と農業委員会が一体的

に取り組む体制が構築できているのか

市長

関係部長

農業委員

会会長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．人口減少に伴う削

減について

４．小・中学校の給食・

医療の無償化につ

いて

２．スマート農業について

１．職員数について

１．医療機関の同意は得ているのか

関係部長

市長

関係部長

市長

６ 至誠公明会 １６ 平山秀直 一問一答方式 １．暖冬少雪の影響と

新型コロナウイル

ス対策について

２．移住支援策につい

て

３．農産物の販路拡大

について

４．高齢者の安全な足

の確保について

５．子育て世代支援策

について

１．暖冬少雪の影響について

２．新型コロナウイルス対策について

１．「ふらっと暮らしカフェ」開催と今後の

政策について

１．地元産農産物の販路拡大について

１．デマンド型乗合タクシー制度実現につ

いて

２．高齢ドライバー事故防止のためのサポ

カー普及について

１．日本版ネウボラについて

２．ワンストップ相談体制について

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．産後ショートステイ、デイケアについ

て

４．「子ども食堂」への行政支援について

７ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．農業振興について

２．し～うらんど海遊

館について

１．国連「家族農業の１０年」について

２．特産作物について

３．家族農業への施策について

１．設立の目的と経過について

２．廃止の理由について

３．継続はできないのか

市長

関係部長

市長

関係部長

８ 至誠公明会 １１ 松本和春 一問一答方式 １．五所川原地域内公

共交通再編事業に

ついて

１．路線バスを廃止することとした経緯に

ついて

２．地元説明会について

日時、場所、参加人数、中身

市長

関係部長

９ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．選挙制度について

２．スポーツ振興につ

いて

１．当市における投票所の数について伺い

たい

２．投票繰り上げ時間について伺いたい

３．共通投票所の可能性について伺いたい

１．今年度のスポーツ施設の改修予定と予

算を伺いたい

２．五所川原市営球場と金木運動公園野球

場の今後の改修予定について伺いたい

選挙管理

委員会委

員長

関係部長

市長

関係部長

１０ 市民の声を

聴く会

１ 森真悦 一問一答方式 １．公共交通の再編と

市民の利便性向上

１．運転免許自主返納者支援事業と運転経

歴証明書の発行の推進について

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

策について

２．し～うらんど海遊

館について

２．五所川原市独自の公共交通割引パス導

入と利便性を向上させる施策について

３．QRコードの活用とMaaS（マース：

Mobility as a Service）の推進につい

て

４．エルムの街に（公共交通・観光情報・

市民交流）の総合スペース設置の可能

性について

１．閉館に至る経緯について

２．利用者減少に伴うこれまでの改善策に

ついて

３．新たな温泉・健康増進施設とこれから

の市浦総合支所周辺の活性化策につい

て

市長

関係部長

１１ 新政会 ９ 山田善治 一括方式 １．五所川原市の債務

について

２．人口減少のことに

ついて

３．生活保護制度につ

いて

４．市道・県道につい

１．市の債務の残高と今後の見込みは

１．市の人口減少の対策は

１．市の生活保護制度について

１．姥萢・松野木線の道路拡幅の件につい

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

て て 関係部長


